



# EINLADUNG ZUR ÖFFENTLICHEN INFORMATIONSVERANSTALTUNG

Einführung des Digitalfunks  
für Behörden und Organisationen  
mit Sicherheitsaufgaben (BOS)  
in Bayern



Aus organisatorischen Gründen werden alle Haushalte im Umkreis von etwa 1 km um den geplanten Anlagenstandort gesondert durch diese Wurfsendung informiert.

Selbstverständlich sind aber auch alle anderen Bürgerinnen und Bürger zu dieser Veranstaltung eingeladen!

**GEPLANTE ERRICHTUNG EINES  
SENDEMASTES  
IN DEGGENDORF ZWISCHEN  
REINPRECHTING UND SANDWEG**

# EINLADUNG ZUR ÖFFENTLICHEN INFORMATIONSVERANSTALTUNG

## Einführung des Digitalfunks für Behörden und Organisationen mit Sicherheitsaufgaben (BOS) in Bayern

Sehr geehrte Bürgerinnen und Bürger,

Bund und Länder verfolgen seit längerer Zeit das Ziel, gemeinsam ein bundesweit einheitliches digitales Sprech- und Datenfunksystem bei allen „Behörden und Organisationen mit Sicherheitsaufgaben“ (BOS) einzuführen.

BOS sind unter anderem die Polizei, die öffentlichen Feuerwehren, die Katastrophenschutzbehörden, die Rettungsdienste und -organisationen, das THW und der Zoll.

Zur Umsetzung dieses Ziels wurde im Oktober 2006 in Bayern die Projektgruppe DigiNet ins Leben gerufen. Sie ist organisatorisch im Bayerischen Staatsministerium des Innern angesiedelt. Ihre Aufgabe ist die Einführung des Digitalfunks für alle BOS in Bayern im Einklang mit dem bundesweiten Vorgehen.

Detaillierte Informationen zu dem Projekt finden Sie beispielsweise im Internet unter der Adresse  
<http://www.stmi.bayern.de/sicherheit/innere/digitalfunk/>.

In diesem Zusammenhang ist geplant, in Deggendorf zwischen Reinpprechting und Sandweg einen etwa 53 m hohen Sendemast mit einem Technikcontainer zu errichten.  
Zu diesem Vorhaben hat die Stadt Deggendorf als Standortgemeinde und Bauaufsichtsbehörde Stellung zu nehmen.

Die geplante Maßnahme hat seitens der betroffenen Bevölkerung Ängste und Sorgen ausgelöst. Die Stadt Deggendorf bemüht sich stets, ihre Bürgerinnen und Bürger umfassend zu informieren, und so zu einer sachorientierten Entscheidungsfindung beizutragen.

**Ich darf Sie daher sehr herzlich zu einer  
öffentlichen Informationsveranstaltung**

**am Donnerstag, 18.11.2010, um 19:00 Uhr  
im Haus Kräh (Haslacher Str. 151)**

einladen.  
Ich freue mich darauf, dass Sie durch Ihren Besuch und durch Ihre engagierte Teilnahme an der Diskussion zu einem informativen und konstruktiven Abend beitragen!

Mit freundlichen Grüßen

Anna Eder  
Oberbürgermeisterin

**geplante Errichtung eines Sendemastes in Deggendorf  
zwischen Reinpprechting und Sandweg**